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قائد عسكري أميركي يقول ان

أشاد بالعلاقات اليمنية المصرية

افتتاح بيت الفن في الضالع قريباً

لدى افتتاح الأسبوع الخامس للتوعية بحقوق الطفل في تعز:

غداً..في أبين والمهرة 

محافظ تعز يرحب بالفرق الفنية المصرية في المحافظة

تفقد سير الامتحانات في كليات جامعة حضرموت للعلوم

استعدادات لبدء البرنامج السنوي الثقافي في الضالع

الاهتمام بالطفل يمثل أولوية في عمل رجال الشرطة
جمعية الهلال الأحمر تنفذ )62( دورة تدريبية في محافظة شبوة

تدشين المؤتمرات الفرعية للاتحاد التعاوني السمكي 

زار محافظة لحج وافتتح عدد اًمن المشاريع بقيمة 14مليار ريال.. نائب الرئيس:

في محافظات الحديدة والمحويت وعمران

الـوطـن بـحـاجـة لـجـهـود الـجـمـيـع

المواصفات الجيدة تساعد على التنفيذ الجيد للمشاريع أولًا بأول

البرلمان يكشف اختلالات في المرافق التعليمية الجامعية 

❊ عدن/�سب�أ:
 قام الاخ عبدربه منصور هادي نائب رئيس الجمهورية أمس بزيارة 
تفقدية لمحافظة لحج افتتح خلالها ودشن العمل وزار مشاريع تنموية 

وصناعية بقيمة استمثارية تزيد على اربعة عشر مليار ريال .
وكان في استقباله في مدينة الحوطه الاخوة محافظ محافظة لحج 
عبدالوهاب يحي الدره والامين العام للمجلس المحلي علي حيدرة ماطر 
ووكيل المحافظة محسن علي النقيب والوكيلان المساعدان عبدالقادر 
علي وصالح سريع ومدير الامن العميد الركن احمد صالح عمير ومدير 
الامن السياسي عبدالقادر الشامي ومدير عام مديرية المسيمير محمد 

ناصر الحجمة .
   وفور وصوله قام الاخ نائب رئيس الجمهورية بتفقد سير العمل 
الجاري في رصف بعض شوارع مدينة الحوطه والساحات العامة بالحجر 
وباشكال واحجام مختلفة لرصف هذه الشوارع لمقاومة الرطوبة والامطار 

والسيول.
   واستمع الاخ نائب الرئيس من مدير عام المديرية محمد علي محسن 

خمسة وعشرين مليون دولار، وبقدرة إنتاجية تبلغ  مائة ألف طن  سنوياً، 
مستمعا من مدير عام المصنع غالب السواري, ومدير منطقة عدن  إبراهيم 
السواري  إلى إيضاحات  حول عملية  التسويق  والتصنيع  الذي يغطي 
حوالي 30 في المائة  من الإحتياجات  الخاصة بالسوق المحلية ويوفر أكثر 
من خمسمائة  فرصة عمل قابلة للزيادة في المرحلتين الثانية والثالثة 
إلى ألفين فرصة عمل بمختلف  المهارات المطلوبة  لهذه الصناعة ويعتبر 

المشروع  خادما للبيئة ويشتمل على معدات الأمان والسلامة.
    وقد دون الأخ  عبدربه منصور هادي  كلمة  في سجل الزيارات  أعرب 
فيها عن تقديره لهذه الجهود  التي تبذل من قبل  الرساميل المحلية 
في إطار تطور  القطاع  الخاص  ومشاركته البناءة  في مجال التنمية 

والإستثمارات  الحيوية.
  منوها إلى أن القيادة ممثلة بفخامة  الرئيس علي عبدالله صالح قد 
فتحت الباب واسعا أمام  كل الإستثمارات التي تصب  في خدمة ونهوض 
المجتمع  من مختلف الجوانب  وتقدم كافة أشكال  الدعم والمساعدة  لكل 

الجهود في هذا المنحى.

الى ايضاحات حول طبيعة العمل وكيفية سيره والبرامج المعدة للانجاز 
مبديا تقدير ابناء هذه المناطق للقيادة السياسية ممثلة بفخامة الرئيس 
علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية لتنفيذ ومتابعة سير العمل في هذه 
المشروعات التي تسهم الى حد كبير في الارتقاء بالوضع الاجتماعي بكل 
صوره الى الافضل .. منوها الى ان مساحة هذا المشروع والذي يمثل 
المرحلة الثالثة تبلغ خمسة عشر الف مترٍ مربعٍ وبكلفة تزيد على سبعين 

مليون ريال .
  وقد اكد الاخ نائب رئيس الجمهورية على اهمية العناية الكاملة عند 
تنفيذ مثل هذه المشروعات الخدمية والبيئية على الحرص الشديد فيما 

يتعلق بالمواصفات المطلوبة وكيفية التنفيذ اولا باول .
  وبعد ذلك توجه الاخ نائب رئيس الجمهورية ومرافقوه لزيارة وافتتاح 
مصنع ردفان للطوب الاحمر، وبعد ان قص الشريط ايذانا بالافتتاح الرسمي 
لهذا المشروع الحيوي الذي يسهم في تطوير عمليات البناء والتوسع 
العمراني الكبير قام بجولة في انحاء المصنع للاطلاع على تجهيزاته 
من المعدات الحديثة والتي بلغت القيمة الاستثمارية في مرحلته الاولى 

   وجدد الأخ نائب رئيس الجمهورية  في هذا الصدد الدعوة  لكل 
الإستثمارات مؤكدا أن  البلاد بحاجة  إلى جهود  الجميع دون إستثناء  وبما 

يخدم مسار التطور والنهوض  الشامل .
لحج   الباحة محافظة   الواقعة في طور  الصناعية  المنطقة  وفي    
وضع الأخ عبد ربه منصور هادي نائب رئيس الجمهورية  حجر الأساس 
لمشروع  مصنع الكابلات  والمحولات  الكهربائية  التابع لشركة السويدي 
المصرية بمساهمة يمنية  وبتكلفة إستثمارية قدرها  45 مليون دولار , 
وبطاقة إنتاجية  في المرحلة  الأولى تقدر 78 مليون  متر  طولي سنويا , 
بالإضافة إلى   2000 محول كهربائي وحوالي  مائة وستين  لوحة كهربائية 

سنويا.
  وكان في استقبال الأخ نائب الرئيس في منطقة المشروع عدد من 
رجال الأعمال اليمنيين  والمصريين الذين اطلعوه على  تفاصيل طبيعة 
هذا المشروع  الكبير وحجم العمالة  التي سيستوعبها  في المرحلة الأولى 
بحوالي  800  فرصة عمل قابلة للتوسع  في المراحل اللآحقة.. مؤكدين  أن 

المشروع سينجز  خلال أشهر ويبدأ  الإنتاج أواخر هذا العام إن شاء الله.

❊ �سنع�ء / �سب�أ: 
عن  ال��ن��واب  مجلس  كشف 
وج��ود اخ��ت��لالات ف��ي جامعة 
ال��ح��دي��دة وف��روع��ه��ا وكليات 
التربية بالمحويت وحجة وعبس 
وكلية التربية والألسن بعمران 

التابعات لجامعة صنعاء ، . 
واوضح تقرير لجنة التعليم 
والرياضة  والشباب  العالي 
نزولها  نتائج  البرلماني حول 
ال��م��راف��ق  لتلك  ال��م��ي��دان��ي 
التعليمية ان هناك عجزاً كبيراً 
الحديدة  المباني بجامعة  في 
وتوسع كبير في عدد الكليات 
، ونقص في المباني الحالية لا 
يفي بغرض العملية التعليمية، 
المباني  ضيق  بسبب  وذل��ك 

واستعمالها لأكثر من غرض. 
وأض�����اف ال��ت��ق��ري��ر ال���ذي 
ال��ن��واب  مجلس  استعرضه 
في اجتماعه أمس » أنه يتم 
استخدام المبنى الخاص بكلية 
اخ��رى،  كليات  لارب��ع  التربية 
المشاريع  بعض  تعثر  وك��ذا 
الاساسية في جامعة الحديدة 
القاعات  انشاء  مشروع  مثل 
الحاسوب  ومعمل  الدراسية 
المركزية،  المكتبة  ومشروع 
وكذلك وج��ود عجز كبير في 
المنشآت الواجب توفرها في 
كلية التربية بالمحويت سواء 
على مستوى القاعات الدراسية 

او المعامل والتجهيزات«. 
ولفت التقرير الى ضرورة فتح 
في  والاحياء  الكيمياء  قسمي 
كلية التربية بالمحويت وذلك 
بقية  الكلية  تستكمل  حتى 
التخصصات فيها كما ان معمل 
الفيزياء والرياضيات المشترك 
والاجهزة  المواد  له  يتوفر  لا 

المطلوبة . 
وأف��������ادت ال��ل��ج��ن��ة ف��ي 
كلية  أرضية  ان  استنتاجاتها 
التربية بالمحويت ما تزال من 
غير تسوير الامر الذي يجهلها 
عرضة لنهب واستقطاع أجزاء 
منها، وان أجهزة الحاسوب في 
كلية التربية بالمحويت قليلة 
تحديث  إلى  وبحاجة  وقديمة 
بتفعيل  واه��ت��م��ام  وتطوير 
منها  يستفيد  حتى  الأج��ه��زة 

الطلاب . 
في  التربية  كلية  بشأن  اما 
إل��ى  اللجنة  أوض��ح��ت  ح��ج��ة 
الترميم  ماسة  بحاجة  أنها 
وبعض  المستمرة  والصيانة 
الآث���اث ف��ي ق��اع��ات ال��دراس��ة 
ولاحظت  وغيرها،  كالمقاعد 
اللجنة ان كلية التربية بعبس 
الكافي  ال��ع��دد  بها  ي��وج��د  لا 
في  وتعتمد  المدرسين  من 
معظم المحاضرات بالقسمين 
الان��ت��داب من  العلميين على 
ان  لها  واتضح  الكلية،  خ��ارج 
مبنى كلية التربية في عبس 
وكذا  الكلية  لطلبة  يستخدم 

طلبة المعهد الصناعي والتقني 
وكلية المجتمع.. لافتة إلى ان 
هذا امر فيه خلل كبير للعملية 

التعليمية . 
وأشارت الى ان جامعة عمران 
و كلية التربية والالسن، يتم 
كبيرة  اع���داد  ق��ب��ول  فيهما 
م��ن ال��ط��لاب ي��ف��وق الطاقة 
شحة  وج��ود  مع  الاستيعابية 
المبالغ  وان  الامكانيات،  في 
التعليم  نظام  من  المحصلة 
لصالح  منها   %  50 ال��م��وازي 
كلية التربية بعمران والنسبة 
الباقية تورد الى جامعة صنعاء، 
مع ان الكلية بحاجة ماسة لتلك 
الإيرادات لسد بعض احتياجات 

الكلية ولو بحدها الأدنى . 
واوضحت اللجنة في تقريرها 
والكيميا  الفيزياء  معامل  ان 
والاحياء بكلية التربية بعمران لا 
ترقى لأن تسمى معامل جامعية 
فهي لا تعدوا أن تكون معامل 
مدارس إعدادية وثانوية، وان 
معمل الحاسوب بكلية التربية 
بالأجهزة  معد  غير  بعمران 
الطلابية  والكثافة  المطلوبة 
، كما ان معمل اللغات بكلية 
التربية بعمران يقع في قاعة 
صغيرة يؤكد ازدحام الطلاب 
على الأجهزة المحدودة والذي 
التحصيل  على  يؤثر  ب��دوره 

المعرفي لهم . 
وتطرقت لجنة التعليم العالي 
والشباب والرياضة الى أوضاع 
وفي  الجامعة  ف��ي  المكتبة 
الكليات المذكورة بالمحافظات 
الأخ���رى ليس بها ال��دوري��ات 
والكتب  والسنوية  الشهرية 
وكذات المراجع العلمية الخاصة 
بالأقسام المختلفة، ونبهت إلى 
أن رسوم النظام الموازي وما 
في حكمة يتم صرفها بشكل 
عشوائي ولا تورد حسب النظام 
جميع  ف��ي  صرفها  يتم  ولا 
الجامعات في اغ��راض تخدم 

العملية التعليمية . 
ولفت الى وجود نقص كبير 
ذات  المختبرية  ال��م��واد  ف��ي 
الاستخدام المستمر مما يؤثر 
الطلاب  استيعاب  على  سلبا 
ب��دون  العملية  للمحاضرات 
توجد  لا  كما   ، لها  تطبيق 
استقلالية مالية وإدارية لكل 

الكليات الفرعية . 
العالي  التعليم  لجنة  ان  الا 
والشباب والرياضة أشارت إلى 
ان هناك جهودا طبية تبذل من 
قبل السلطة المحلية لمعالجة 
ومساعدة  النواقص  بعض 
القائمين على الكليات الفرعية 
تفي  لا  لكنها  لمواجهتها 

بالمطلوب . 
توجت  ق��د  اللجنة  وك��ان��ت 
ب��اق��ت��راح ع��دد من  تقريرها 
التوصيات كمساهمة موضوعية 
في معالجة تلك الاختلالات التي 

لاحظتها خلال زيارتها الميدانية 
لتلك المرافق التعليمية . 

وبذلك أرجأ المجلس مناقشته 
لهذا التقرير إلى جلسة أخرى 
وذلك بحضور الجانب الحكومي 
ل��إج��راءات  وف��ق��ا  المختص 

المحددة في اللائحة الداخلية 
المنظمة لسير أعمال المجلس 
ولجانه وأصول ممارسته لمهامه 

التشريعية والرقابية . 
م��ن جهة أخ��رى وف��ي إط��ار 
لمهامه  المجلس  م��م��ارس��ة 

نواب  من  عدد  وجه  الرقابية 
الاستفسارات  بعض  الشعب 
للوزراء المعنيين بالاستيضاح 
بشأن بعض المسائل المتصلة 
التي  ال���وزارات  باختصاصات 

يرأسونها. 

❊ تعز / نع�ئم خ�لد :
ال��ت��ق��ى أم���س ف���ي مكتب 
/ صادق  الشيخ  محافظة تعز 
أب���وراس محافظ تعز  أم��ي��ن 
مع  المحلي  المجلس  رئيس 
الأخ / محمد مرسي عوض سفير 
في  العربية  مصر  جمهورية 
بلادنا بحث معه أوجه التعاون 
الثقافي والإعلامي بين مصر 
خلال  استعرض  كما  واليمن، 
اللقاء أوضاع الجالية المصرية 
في المحافظة وما تحظى به من 
حب وتقدير وإمكانية المشاركة 
الفنية والفلكلورية المصرية في 

مهرجانات المحافظة القادمة.
/ ص���ادق بن  الشيخ  وأك���د 
أب���وراس محافظ تعز  أم��ي��ن 
رئيس المجلس المحلي عمق 
اليمنية  والعلاقات  ال��رواب��ط 
على  تستند  التي  المصرية 
والنضالية  التاريخية  الأدوار 
مصر  جمهورية  قدمتها  التي 
في سبيل الحفاظ على الثورة 

اليمنية.
/ محمد  الأخ  أكد  من جانبه 
مرسي عوض سفير جمهورية 
مصر إمكانية استضافة بعض 
الفرق الفنية والفلكلورية من 
المصرية  المحافظات  بعض 

إلى محافظة تعز.

هذا والتقى السفير المصري 
في وقت لاحق لأخ / أحمد هائل 
مجموعة  ع��ام  م��دي��ر  سعيد 
هائل سعيد وناقش معه بعض 
الجوانب السياحية والاقتصادية 

ذات الطابع الاستثماري.
الجدير بالذكر أن الزيارة في 
إط��ار جولة تشمل محافظتي 
أياماً عدة  تعز وعدن وتستمر 

للغرض نفسه.

❊ تعز/ نع�ئم خ�لد:
أكد نائب مدير أمن محافظة تعز العقيد ركن/ عبدالحليم نعمان 
أن الاهتمام بالأطفال يمثل أولوية في عمل رجال الشرطة والجهات 
الأمنية في المحافظة.. مشيراً في كلمته الملقاة في افتتاح الأسبوع 
الخامس للتوعية بحقوق الطفل ضمن البرنامج التوعوي لدعم قضايا 
الأحداث وحماية الأطفال قانونياً  بالتعاون مع منظمة اليونسيف 
إلى الحرص الشديد على تعزيز جوانب هذا الاهتمام بشكل علمي 
متخصص للوفاء بمتطلبات الحماية باعتبار أن الاهتمام بالطفولة 

هو الاهتمام بكل المستقبل.
والقيت في اليوم الأول من الأسبوع التوعوي الخامس والذي يستمر 
من 9-13 فبراير الجاري محاضرتان كانت الأولى للدكتورة أنيسة 
دوكم بعنوان “أهمية حقوق الطفل والحماية القانونية من العنف 
والإساءة” والثانية للدكتور أحمد الحميدي بعنوان “دور الشرطة في 

ضمان حق الطفل بالحماية من الإساءة”.
كما القى ممثل منظمة اليونيسيف فضل بشير كلمة دعا فيها 
إلى تضافر الجهود للحيلولة دون الإساءة أو المساس بحقوق الطفل 
كاشفاً عن أنشطة المنظمة الدولية في هذا المجال مع خطباء 
المساجد ومدراء المدارس. حضر الافتتاح عدد من قادة الأمن ومدراء 

عموم المديريات وعقال الحارات وعدد من المهتمين.

❊ ال�س�لع / مثنى الح�سوري :
يستعد مكتب الثقافة في محافظة الضالع لتدشين 
البرنامج السنوي المكرس للعام الجديد 2008م 
الفعاليات والأنشطة الأدبية  إقامة  المرتكز على 
والمسرح  والقصة  الشعر  مجالات  في  والثقافية 
وغيرها من الفعاليات الأخرى. صرح بذلك لصحيفة 
)14 أكتوبر( الأستاذ / سالم علي الحالمي مدير عام 
مكتب الثقافة م / الضالع وقال : إن المكتب قد أعد 
خطة للأنشطة الثقافية الذي سيقيمها خلال عام 
هذه  تتوزع  حيث  الضالع,  محافظة  في  2008م 
الأنشطة والفعاليات ما بين تنفيذ صباحيات شعرية 
وندوات أدبية واحتفالات فنية بالإضافة إلى تقديم 
عدد من الأعمال الأدبية لعدد من مبدعي المحافظة 

إلى وزارة الثقافة لطباعتها.
وذكر الحالمي أن أهم محاور الأنشطة الثقافية 
لهذا العام هي افتتاح بيت الفن الذي تم الانتهاء من 
تجهيزه وإعداده ليتم افتتاحه خلال الأيام القادمة, 
بعض  مثل  مختلفة  وأجنحة  قاعات  يضم  حيث 
المدارس الفنية إضافة إلى اشتماله على أكثر من 

)60( لوحة منوعة وسيكون مأوى للفنانين في هذه 
المحافظة. بالإضافة إلى تدشين البرنامج الثقافي 

لفرع الاتحاد العام للأدباء فرع الضالع.
العام  لهذا  الثقافية  أن الأنشطة  الحالمي  وأكد 
2008م ستدشن برعاية الأخوين الدكتور / المفلحي 
وزير الثقافة ومحمد أحمد العنسي محافظ الضالع 
اللذين يوليان الشأن الثقافي في المحافظة اهتماماً 

خاص.
على الصعيد نفسه أشار مدير عام الثقافة / سالم 
الحالمي أنه يجري التشاور مع معالي وزير الثقافة 
لتنفيذ مهرجان الشعر الشعبي في محافظة الضالع 
إلى  بالإضافة  الواحد,  اليمن  شعراء  كافة  يضم 
اشتمال البرنامج على احتفالات فنية ساهرة خلال 
الأعياد الوطنية، كما أننا ركزنا على خدمة المجتمع 
للقراءة المجانية التي تقدمها المكتبات العامة في 

المحافظة.
كما ستقام العديد من الأنشطة المتنوعة للنهوض 
بالجانب الثقافي في محافظة الضالع لتعزيز الحراك 

الثقافي.

❊ المكلا / اأ�سرف ب�جبير :
تفقد الأخ / طه عبدالله هاجر 
حضرموت  محافظة  محافظ 
ومعه الأستاذ الدكتور / أحمد 
عمر بامشموس رئيس جامعة 
حضرموت للعلوم والتكنولوجيا 
في  الامتحانات  سير  أم��س 
كليات البنات والطب والعلوم 
الإداري��ة والبيئية والتمريض 
للوقوف على العملية الامتحانية 
في كليات جامعة حضرموت 

للعلوم والتكنولوجيا .
وط��اف الأخ���وان المحافظ 
بالصفوف  الجامعة  ورئيس 
الامتحانية مطلعين من هيئات 
الكليات  ه��ذه  في  التدريس 
والطلاب والطالبات على عملية 
سير الامتحانات متمنين لهم 
والنجاح ومزيداً من  التوفيق 
بذل جهود أكبر لتحقيق نسب 
كبيرة ونتائج متميزة تعكس 
الجامعي  التعليم  يشهده  ما 
الاهتمام  ظل  في  والتطوير 
الكبير والرعاية التي تقدمها 
الدولة لقطاع التعليم الجامعي 

والتعليم بوجه عام.
م��ن ج��ان��ب آخ���ر ق���ام الأخ 
تفقدية  ب��زي��ارة  المحافظ 
لطب  الجامعي  للمستشفى 
النساء وال���ولادة والأط��ف��ال 
بمستشفى ابن سيناالمركزي 
التعليمي الذي يتوقع استكمال 
والعلاجية  الطبية  تجهيزاته 
خ���لال ش��ه��ر واح���د ليدشن 
تقديم خدماته للأم والطفل 
واستمع إلى شرح وافٍ حول 
مكوناته ومحتوياته وكذا ما 
سيقدمه من خدمات للمرضى 
ويتكون المستشفى الجامعي 
أقسام  دوري��ن يشملان  من 
ال��ن��س��اء والأط���ف���ال وتضم 
وحدة العناية المركزة وغرف 
لترقيد  وعنبرين  عمليات 
وحضانة  والأط��ف��ال  النساء 
للخدج وأقسام تطعيم أطفال 
وحوامل، بالإضافة إلى الأقسام 
والمكاتب الإدارية العاملة في 

المستشفى الجامعي.

❊ زنجب�ر / عبد الله بن كده :
 تدشن غدا الثلاثاء المؤتمرات  الفرعية للاتحاد التعاوني السمكي في 
عموم المحافظات بعقد المؤتمرين الفرعيين للاتحاد في كل من أبين 
والمهرة. ذكر ذلك الأخ أبو بكر مكلوس رئيس فرع الاتحاد بمحافظة 
أبين رئيس اللجنة التحضيرية للمؤتمر ، مشيراً إلى اختيار أبين لتدشين 
المؤتمرات جاء بناء على قرارا المكتب التنفيذي للاتحاد التعاوني السمكي 
في اجتماعه الذي عقده الأسبوع الماضي نظرا لاستيفاء فرع الاتحاد 
في أبين كافة التحضيرات والوثائق الخاصة بالمؤتمر الذي سيحضره 
147مندوباً يمثلون الجمعيات السمكية التي تعمل على الشريط الساحلي 
الأخ محمد صالح شملان محافظ  برعاية   ، أبين  لمحافظة  الطويل 

المحافظة وقيادة الاتحاد التعاوني السمكي .
وضاف الأخ مكلوس أن المؤتمر يأتي وقد تحقق للصيادين في محافظة 
أبين العديد من الانجازات والمشاريع التي وجه بها فخامة الأخ الرئيس 
علي عبدا لله صالح رئيس الجمهورية إنشاء ميناءي اصطياد في ساحل 
زنجبار وشقرة ولسان بحري في أحور والمشاريع الأخرى التي تسهم 
في رفع وتيرة الإنتاج السمكي وتحسين الظروف المعيشية للصيادين ، 

وتطوير وتحسين الأداء للجمعيات السمكية .
هذا وسيقف المؤتمر أمام عدد من القضايا المتعلقة بنشاط الاتحاد 
والجمعيات السمكية خلال الفترة بين المؤتمرين ، وما يسهم في تعزيز 
دور الاتحاد والجمعيات بين أوساط الصيادين ، كما سينتخب المؤتمر قيادة 

وهيئات عاملة جديدة لفرع الاتحاد التعاوني السمكي في المحافظة .

❊  �سبوة / عيدرو�س اأحمد الخليفي:
الأحمر  الهلال  جمعية  نفذت 
اليمني فرع محافظة شبوة خلال 
العام المنصرم 2007 م العديد 
من الأنشطة الإنسانية والطبية 
مديريات  عموم  في  المختلفة 

المحافظة ..
أوض����ح ذل����ك ف���ي ت��ص��ري��ح 
الجمعية  فرع  رئيس  للصحيفة 
أبوبكر  ال��دك��ت��ور  بالمحافظة 
الشكلية مضيفاً أن أبرز الأنشطة 
بتنفيذها  الجمعية  قامت  التي 
تمثلت في افتتاح العيادة الطبية 
التي تقدم أوجه الرعاية الصحية 
لمختلف المواطنين طوال أل 24 
ساعة وبأسعار رمزية . بالإضافة 
إلى تنظيم اثنين وستين دورة 

تدريبية في مجالات الإسعافات 
الأولية والدعم النفسي والتثقيف 
مايقارب  منها  استفاد  الصحي 
مختلف  م��ن  مشاركاً   )1264(

شرائح المجتمع .
 وأشار الشكلية إلى أن الجمعية 
الصعوبات  من  العديد  تواجه 
تتمثل ف��ي ع��دم وج��ود مبنى 
خاص للجمعية وكذا عدم وجود 
أسعاف  وس��ي��ارات  نقل  وسائل 
ووسائل تعليمية حديثة .. لافتاً 
العمل على توفير تلك  أن  إلى 
في  كثيراً  سيسهم  المتطلبات 
تذليل الصعوبات التي تواجهها 
وب��م��ا ي��ؤم��ن وص���ول خدماتها 
مديريات  لجميع  الإن��س��ان��ي��ة 

المحافظة...

متابعات أخبارية


